



Joyau intemporel

Dans l'écrin verdoyant du Béthunois-Cambrésis, Ghislaine Delchambre nous ouvre les portes de ce majestueux domaine du 18e siècle, entouré de paysages enchanteurs. Entre élégance et charme authentique, chacun de ses mots résonne comme une ode à l'art de recevoir, célébrant la beauté des moments partagés.



Quel est votre plus beau souvenir?

Je pourrais évoquer ma première « rencontre » avec le château et le coup de foudre qui m'a alors frappée. En réalité, mes plus beaux souvenirs s'écrivent chaque jour, lorsque je rends visite à mes chevaux. Ce sont mes « bébés », mes champions. Les voir s'épanouir dans les pâtures est le plus grand des bonheurs.

Quelle est la plus belle pièce du château selon vous ?

Beaucoup vous parleront de la véranda qui donne sur le parc. Et c'est vrai que cet espace de 300 m2, idéal pour accueillir des réceptions jusqu'à 200 personnes, est impressionnant. Mais j'avoue être à chaque fois envahie par l'émotion dès le hall d'entrée orné de son lustre. Il donne tout de suite le ton. Ensuite, j'ai un coup de cœur personnel pour l'une des deux nouvelles suites luxueusement aménagées, disponibles, par exemple, s'il y a rebond le lendemain du mariage. La suite terracotta avec sa baignoire en îlot est divine.

Le plus bel événement?

J'hésite entre le premier mariage en 2016... ou le prochain. En fait, pour moi, tous les événements organisés au sein du domaine de Rebreuve-Ranchicourt sont beaux. Pas un ne ressemble à l'autre. Comme nous louons le site, libre de tout (déco, fleuriste, dj, traiteur...), les fêtes sont toutes uniques. J'avoue avoir été épatée par des mariages orientaux absolument féeriques. Mais il n'y a pas que les mariages. Je pense aussi à une exposition de voitures de collection. Voir ces joyaux automobiles dans ce décor était grandiose.

La plus belle saison?

À chaque saison, le château révèle une nouvelle facette de son charme. Bien que le printemps soit souvent considéré comme la période phare des mariages, le domaine se pare également de son plus bel éclat en novembre et décembre. À l'approche de Noël, l'atmosphère magique s'intensifie, et chaque coin du château semble vibrer d'une énergie unique.

Les plus belles idées?

uand les premiers food trucks ont pris place dans le parc, j'ai trouvé que cela ajoutait une touche sympathique et bohème aux mariages. J'en ai vu de toutes sortes, proposant des burgers, des huîtres, etc. Cela donne des réceptions très conviviales et originales. Ici, tout est possible.

La plus belle arrivée au château?

J'ai été particulièrement touchée par l'arrivée d'une mariée sur son cheval. Un moment poétique et intense. La somptueuse allée bordée de marronniers centenaires offre un décor de cinéma. Que l'on choisisse d'arriver dans une belle voiture ou même une calèche, ce sont de vraies séquences de films, hors du temps.

Le plus beau projet?

Les nouvelles chambres à peine terminées dans les étages supérieurs sont à couper le souffle. Une forte demande existe pour ce type d'hébergement haut de gamme et l'expérience que nous proposons est incomparable.

La plus belle réussite?

Voir les gens heureux, constater que tout s'est merveilleusement bien passé. C'est mon moteur et ma plus grande fierté.





1 rue du Château, Rebreuve-Ranchicourt Tél. : +33 (6) 80 98 68 85 g.delchambre@unick.info unick.info